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ゆく姿を再確認したいという認識でした。小さな変化

をもたらすことは、簡単そうであるけれど、やはり勇

気のいることで、誕生日のお祝いの品を選択できるよ

うに、結婚記念日のお花をギフト券に変え、またSAA

に例会中の完全禁煙のお願いをするよう指示した時

でも、お叱りがあるのではと内心びくびくでした。

　なんだかんだで、12月の年忘れ家族例会を済ませ、

新年を迎え2月3日には節分祭も終わり、「会長職も終

わったみたいだねー」とパスト会長に揶揄われながら

本人も気軽になっていると、3月に入りいきなり新型コ

ロナウイルスの登場で、私自身の生活もロータリー活

動どころではなくなりました。仲の良い友人が感染し、

自分も濃厚接触者の仲間入りした時は冷静を装いな

がら、本当に感染症状が出たら糖尿病を抱えているし、

放射線治療も受けたところだし、間違いなく重症化し、

運が悪ければ…。何とか罹患は防げたものの、クラブ

活動に関しては、RIからの指示を受け他クラブの情

報も集めながらのそれこそ暗中模索状態が続きまし

た。幹事や会長エレクトと相談しながら、ようやく6月

8日に例会再開にこぎつけましたが、6月はもう私の会

長年度最終月です。「途中でこけた」が実感でありま

すが、それでも何とか年度を終わることができるのも、

理事・役員や会員各位の、思いやりと優しさに支えら

れてのことと、本当に感謝しております。私の「ロータ

リーライフの感動に感謝して」の気持ちに、また新し

い1ページを加えることができた１年でした。ありがと

うございました。

「全力疾走途中でこけた」

会長　徳野　与志一

　「年度末ですので、会長退任の

原稿をお願いします。」と、事務

局からの依頼文。「あぁ、もうそ

んな時期なんだ」と思わず苦笑い

してしまいました。

　会長エレクト時に、舌癌と喉頭

リンパ節に転移した癌の摘出手

術をして、会長職を全うできるかという不安を抱えな

がらの船出でした。自分でやらねばという気持ちでス

タートするつもりが、健康に不安を抱えると、自ずとみ

んなに助けてもらわねばクラブメンバーに迷惑をかけ

てしまうと思いながら気が付いたら7月で、点鐘をして

いました。

　「ロータリーライフの感動に感謝を込めて」とスロー

ガンを掲げました。心底、ロータリークラブのメンバー

の人柄、経験、処し方等々いろいろ学んで考えた挙句

のスローガンでした。歴史ある金沢東ロータリークラ

ブの活動を少しだけ変化させて、自分色を出したい

と思い、例会場に「ロータリーの目的」を掲げました。

100年前にポール・ハリスが掲げた理念理想を基本に

して、ロータリークラブの会員として、奉仕を追及して
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退任挨拶



りがとうございました。
北川…金沢東RCグリーン会で、過去に記憶のない入賞（準

優勝）に入りました。今後もゴルフに精を入れて頑張
ります。

中井…先日のグリーン会で人生初のドラコン賞をいただき
ました。楽しくゴルフをさせていただいたメンバーの
皆様に感謝です。

小池田康成…入会した時には、こんなに永く在籍するとは
思ってもなかったのですが…42ヵ年皆出席顕彰を
いただき、ありがとうございました。健康にも感謝し
ております。

米沢…27ヵ年皆出席のお祝いをいただきました。会員の皆
様のお蔭です。ありがとうございました。

向井…8ヵ年皆出席表彰をいただきました。コロナのせいで、
余り出席していないのに。ありがとうございます。

平野…8ヵ年皆出席顕彰をいただき、ありがとうございます。
10年目指して頑張ります。

谷村…7ヵ年皆出席の顕彰をいただきました。ありがとうご
ざいました。

石野…更生してから、まだ4年しか経っていませんが、皆さ
んのお陰で皆出席できました。ありがとうございます。

三平…誕生日のお祝いをいただき、ありがとうございました。
また、5ヵ年皆出席の顕彰をいただき、ありがとうござ
いました。今後共どうぞよろしくお願い申し上げます。

山岸敬秀…昭和56年1月入会より在籍39年となり、今年満
72歳。健康と皆様の友情に感謝して。

松本浩平…結婚記念日のお祝いをいただき、ありがとうご
ざいました。いつの間にか25年経ちました。妻に感
謝です。

　合計　1,241,100円　

❖  6 月 22 日（月）例会報告 ❖

■出席率報告
  3月30日 51 ／ 93　ホームクラブ　54.84％
  2月17日 73 ／ 93　補正出席率　　78.49％
　　　　　　　　　　　　　       （出席免除会員3名）

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか
2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか

６月はロータリー親睦活動月間です

〈 例会メニュー 〉
6/29 〈中華〉少し刺激料理で体の中から発汗  ストレス解消弁当
7/ 6 〈和食〉新たにスタート“七夕弁当”
7/13 〈中華〉食欲増進、松花堂弁当
7/20 　休会
7/27 〈中華〉スパイス香る  松花堂弁当

◆ロータリー情報委員会（新会員研修）
日　時：7月6日（月）　11：30 ～
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ10F「白山の間」
出席予定者：泉屋、喜多、松本明、田中主水、寺村、不室、
　　　　　　別川、髙桑幸一、小池田康秀、大島淳光、中村、
　　　　　　厚見、山本

◆会計監査
日　時：7月9日（木）　15：00 ～
場　所：金沢東RC事務局
出席予定者：岩木、高桑秀治

◆金沢8RC幹事会
日　時：7月10日（金）　13：40 ～
場　所：金沢東急ホテル5F
出席予定者：大島淳光

◆新旧理事役員会
日　時：7月13日（月）　11：30 ～
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ10F「白山の間」

❖  6 月 29 日（月）例会 ❖

■ソング
“手に手つないで”
“Smile, Sing a Song”

■本日の卓話
  6月29日  会長・幹事退任挨拶

■例会卓話予定
  7月  6日  会長・幹事新任挨拶
  7月13日  臨時総会（決算・予算）
  5大奉仕委員長新任挨拶
  7月20日  休会
  7月27日  未定

■ ニコニコ Box（敬称略）
徳野…少しずつですが、町に賑わいが戻ってきたような気

がします。活気があるということは良い事ですね。
今日を含めて、あと2回の例会です。緊張しながら会
長職を全うします。

根布…今回のコロナウイルス問題では国や公共団体と共に、
私たち報道機関の役割がいかに大きいかを改めて
実感いたしました。今後も全力で取材、報道に努めて
まいります。

小池田康成…未だ1週間ありますが、敬愛する徳野会長、向
井幹事、1年間ご苦労様でした。7月より、会長　小
池田康秀、幹事　大島淳光丸の出航です。無事な航
海を祈っております。

山本…リン・ジェーシーさん、ようこそ例会に来ていただき
ました。また、いらしてください。応援しています。

野村…6/8例会でご案内させていただいた「泊って応援！
県内旅館、宿泊割」に多くの方からお申込みいただ
き、ありがとうございました。8月からは、政府が進
める「GO TO キャンペーン」もスタートするようで
す。今後共、引き続きよろしくお願いいたします。

大島国雄…また、グリーン会ゴルフコンペにて優勝させてい
ただき、ありがとうございました。メンバーとWぺリ
ヤに恵まれて、そして、徳野会長賞までいただき、あ


